



Pièces	Studio
Superficie	38 m²
Référence	482V136A
Prix	399 620 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes - palm beach. Rare grand studio luxe, au calme, à pied des plages, dans immeuble récent, avec piscine offrant : entrée, placard, salle de douche avec toilettes, cuisine entièrement équipée, grand salon lumineux, avec 2 baies vitrées, donnant sur terrasse couverte de 18m², ainsi que jardin privatif plein sud de 47m². Le tout est en parfait état et comprend un garage en sous sol ! Un appartement idéal pour un pied à terre ou investissement locatif saisonnier, de très belles prestations, immédiatement utilisable. La piscine est ouverte du 01/05 au 31/10 chaque année. À voir.

Cannes - palm beach. Rare large luxury studio, quiet, walking distance to the beaches, in a recent building, with swimming pool offering: entrance, cupboard, shower room with toilet, large bright living room, with 2 bay windows, opening onto a covered terrace of 18m², as well as a private south-facing garden of 47m². Everything is in perfect condition and includes a garage in the basement! An ideal apartment for a pied-à-terre or seasonal rental investment, very nice benefits, immediately usable. To have.

QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

